

APPEL À PARTICIPATION À UNE RECHERCHE

Le Conseil Régional d'Ile de France finance, par l'intermédiaire du programme PICRI (Partenariat Institutions Citoyens pour la Recherche et l'Innovation), des projets de recherche fondés sur un partenariat entre une unité de recherche et une association.

Un projet impliquant le laboratoire INSERM de physiopathologie des maladies psychiatriques et l'association HHORAGES a obtenu une subvention depuis 2007.

L'objectif est d'étudier d'éventuelles modifications biologiques et comportementales dans les familles où les mères ont pris des hormones artificielles, dont le DES, pendant la ou les grossesses.

Une quarantaine de familles de HHORAGES a déjà participé et d'autres attendent.

Aujourd'hui, le Centre d'Evaluation et de Recherche Clinique (CERC) souhaite élargir cette étude à d'autres familles, dont celles des membres de Réseau D.E.S. France, afin de mieux cerner les éventuels effets biologiques des hormones artificielles sur les enfants exposés *in utero*.

Les évaluations et les prélèvements se déroulent dans Paris, au CERC, rattaché au laboratoire INSERM, 7 rue Cabanis, 75014 PARIS.
Certaines familles pourront être explorées à Rennes.

La participation d'une famille implique celle de la mère, d'un fils/fille exposé(e) et d'un fils/fille non exposé(e).

C'est l'occasion unique d'éclairer scientifiquement la question des effets des hormones artificielles sur la santé.

Si vous êtes intéressés, prenez contact avec le CERC auprès de :

- Mlle Mélanie Chayet, psychologue de recherche, référente de l'étude, par tel. au 01 45 65 80 61.
- ou Mme Marie-José Dupont, secrétariat de recherche, par tel. au 01 45 65 81 79 ou par mail : mshurecherche@ch-sainte-anne.fr

Dans le cas d'un répondeur n'oubliez pas de laisser vos coordonnées, vous serez recontactés.